



UNIVERSIDAD VERACRUZANA

Secretaría Académica
Dirección General de Área Académica de Ciencias de la Salud
Facultad de Bioanálisis

ACTA Consejo Técnico

En la Ciudad de Xalapa, Veracruz, siendo las dieciocho horas del día dieciocho del mes de agosto del año dos mil veinticinco, se reunieron en la Secretaría de la Facultad de Bioanálisis los Mtra. Sandra Luz González Herrera, Directora; Dra. Ana Korina Díaz García, Secretaría de Facultad; Dra. Oret Montero Ruiz, Consejera Maestra; Dr. Carlos Arturo Gallardo Hernández, Catedrático; Mtra. María Teresa Croda Todd, Suplente; Q.C. Francisco Solís Páez, Suplente e Irlanda Abigail Mora Rico, Consejera Alumna, todos miembros del H. Consejo Técnico de la Facultad de Bioanálisis, bajo el siguiente orden del día. *****

- Declaratoria del quórum legal. *****
- Dar seguimiento a las observaciones realizadas por parte del estudiantado hacia la Dra. Gabriela Alejandra Sosa Ortiz, Docente de la Facultad de Bioanálisis – Región Xalapa. *****

ACUERDOS:

Primero. Existe quórum legal para sesionar. *****

Segundo. Después de que la Dra. Ana Korina Díaz García, diera lectura al tercer informe de tutorías 202551, la Dra. Sosa Ortiz explicó que los comentarios de los alumnos están fuera de contexto, la Dra. Sosa explicó la situación de sondeo que realizó al inicio del curso; algunos de ellos no quedaron en otras carreras, que carecen de algunas bases necesarias para poder comprender la experiencia educativa Química Analítica. Ella menciona que durante el primer mes, envió lecturas y ejercicios adicionales para reforzamiento. Sin embargo, ella no vió una “recepción” por parte de los alumnos. Les comentó que una competencia “natural” son los QFB's por lo que consideraba necesario mejorar los conocimientos de Química Analítica. Mencionó que, después de la primera tutoría, se reforzó el número de ejercicios con los que se repasaba en clase, llegando a la cantidad de 50 firmas. Con relación al examen, confirmó que su examen es similar al del Dr. Tomás Guerrero Briseño, toda vez que el Dr. Tomás también imparte la EE y ha sido con el objetivo de tratar de homologar conocimientos, tipo “examen departamental”. Ella considera que a esta generación le está costando mucho esforzarse, ya que la mayoría de los estudiantes estaba más preocupado por acreditar que por aprender. Compartió algunas anécdotas con el grupo, como por ejemplo el préstamo de un libro en la biblioteca de la Unidad de Ciencias de la Salud que encargó, y que ningún estudiante llevó. Explicó que su desempeño como docente, fue con la mejor de las

C.T. 2025.068



UNIVERSIDAD VERACRUZANA

Secretaría Académica
Dirección General de Área Académica de Ciencias de la Salud
Facultad de Bioanálisis

ACTA Consejo Técnico

intenciones. Asimismo, reconoció que si debe ser más cauta, lo tomará en cuenta. También mencionó que al final del examen, les preguntó a los estudiantes si la calificación que habían recibido era la que consideraban que merecían de acuerdo a su desempeño, a lo que respondieron que sí. Ellos reconocieron que realmente no habían estudiado tanto porque daban por hecho que iban a reprobar. La Mtra. Sandra Luz tomó la palabra y preguntó cuantos alumnos reprobaron la experiencia educativa. La Dra. Ana Korina revisó el acta de examen ordinario y de un total de 30 estudiantes, 21 alumnos fueron promovidos y 9 fueron reprobados. La Mtra. Sandra Luz indicó que hay que sujetarse a los lineamientos universitarios, evitar hacer comentarios que el estudiantado pueda malinterpretar. El Dr. Carlos Gallardo indicó la importancia de adaptar estrategias para que el estudiantado se involucre en la investigación de temas y volver la clase más dinámica. La C. Abigail Mora indicó la cercanía que ella ha tenido con el estudiantado, como les ha informado que si requieren quejarse deben redactar un oficio porque no hay quejas anónimas ni en representación de otras personas, destacó el impacto que ha tenido la pandemia en su generación, que si bien no es que sean una generación sensible, en ocasiones es que los comentarios se salen de contexto. Como consecuencia, esto derivó en la situación que nos ocupa. El Mtro. Francisco Solis pidió a la Dra. Gabriela que no se sintiera juzgada en esta comparecencia, sino como una medida de atención para escuchar a ambas partes y, como un consejo para tener más cuidado con lo que se comenta con los estudiantes. La C. Abigail destacó la importancia, como estudiantes, de recibir el programa de estudio y el encuadre de evaluación al inicio del curso. Finalmente, la Dra. Gabriela destacó y reconoció la importancia de relacionar las experiencias educativas a lo largo del programa educativo. Por último, la Mtra. Sandra indicó que no se trata de solapar al alumnado, se trata de conocer los distintos puntos de vista. La Dra. Gabriela agradeció el espacio y se reiteró a la orden. No habiendo nada más que agregar, se cierra la presente acta siendo las veinte horas del mismo día de su fecha, firmando al calce los que en ella intervinieron.*****

Mtra. Sandra Luz González Herrera
Directora

Dra. Ana Korina Díaz García
Secretaria de Facultad



Universidad Veracruzana

UNIVERSIDAD VERACRUZANA

Secretaría Académica
Dirección General de Área Académica de Ciencias de la Salud
Facultad de Bioanálisis

ACTA Consejo Técnico

Dra. Oret Montero Ruiz
Consejera Maestra

Dr. Carlos Arturo Gallardo Hernández
Catedrático

Mtra. María Teresa Croda Todd
Suplente

Q.C. Francisco Solís Páez
Suplente

Irlanda Abigail Mora Rico
Consejera Alumna